

UNE EPICERIE "FIN DE SIECLE"

L'Épicerie Co-opérative A. GIRARD, Jr.

L'épicerie de détail tend à se transformer, suivant en cela la loi du progrès.

Il y a quelque temps déjà qu'on nous parlait de l'épicerie co opérative organisée par M. A. Girard, jr,

gressives ont fait et font actuellement le succès.

A l'Épicerie-Coopérative, A. Girard, jr., chaque spécialité a son rayon ou département—rien n'est à l'abandon. — Tout produit alimen-



de l'originalité de son installation et de la méthode qu'il avait adoptée de faire participer ses employés à ses profits.

Il nous a semblé intéressant pour les lecteurs du PRIX-COURANT, en général et pour ceux qui appartiennent à la branche de l'épicerie en particulier, de recueillir quelques notes sur un établissement incontestablement original et dont l'originalité, l'ordre et les méthodes pro-

taire, susceptible de se détériorer ou simplement de perdre de sa valeur, est conservé dans des vitrines perfectionnées dans lesquelles on entretient le degré de chaleur ou d'humidité nécessaire pour en assurer la parfaite condition au moment de la livraison au consommateur.

L'Épicerie-Coopérative est installée avec une parfaite entente du confort, mais un confort luxueux.

Les vitrines, armoires, étagères,